

Fecha: 30-01-2026  
Medio: La Estrella de Quillota  
Supl.: La Estrella de Quillota  
Tipo: Noticia general  
Título: Profesor de Cabildo viaja a encuentro a Dubai

Pág. : 6  
Cm2: 573,5  
VPE: \$ 696.183

Tiraje: 2.200  
Lectoría: 6.600  
Favorabilidad:  No Definida



OCENTE DE LA ESCUELA BÁSICA MULTIGRADO G-47 "EL GUAYACÁN" PATRICIO VILCHES JUNTO A SUS ALUMNOS.

# Profesor de Cabildo viaja en encuentro a Dubai

cio Vilches, ganador de Global Teacher Prize 2024 participará de una reunión que reunirá a los mejores profesores del mundo.

59  
a Quillota-Petorca

tricio Vilches, docente rural de Educación General Básica en Babilundo, fue seleccionado entre los 50 mejores docentes más destacados a nivel mundial en la edición 2013 del *CGEM*.

edición del GEMS ion Global Teacher En este contexto,ará el encuentro cional World Go-ents Summit 2026 ái, instancia en la nunciaria al “Nobel nseñanza” a nivel cional. esta oportunidad, será acompañado- n Díaz, docente fi- del Global Teacher ile 2025, quien fue onado dentro del del certamen interal en 2025 pero no sistir al evento en oportunidad. resencia de ambos es en este espacio.

rio, el entorno y volver a tener ese sentido de pertenencia con las comunidades es lo que hay que proyectar para el futuro", afirmó Patricio Vilches.

"El profe solito": unidocencia de Cabildo a Dubaí-Patricio Vilches es profesor rural en aula multigrado y unidocente encargado de la Escuela Básica Multigrado G-47 "El Guayacán", un pequeño establecimiento ubicado en los cerros precordilleranos de Cabildo, Chile.

En las escuelas rurales de Chile existe una gran innovación pedagógica que está impactando profundamente la vida de niños y niñas, a través de un aprendizaje integral que nos llena de esperanza y también de realismo, porque estos docentes representan la verdadera realidad de la educación rural. Esto demuestra que los profesores y las educadoras de párvulos de nuestro

país son profesionales de excelencia, capaces de traspasar fronteras para generar educación de calidad. Es una señal clara de que en Chile están ocurriendo cosas muy relevantes y nos permite visibilizar que su aporte va mucho más allá del aula: contribuyen a la política pública y al desarrollo del futuro del país", explicó Verónica Cabezas, Directora Ejecutiva de Elige Educar.

La participación de los profesores chilenos en este Summit representa un reconocimiento al compromiso, la vocación y el impacto que los docentes generan día a día en sus comunidades educativas. Su presencia en este escenario internacional visibiliza el rol transformador de los profesores y profesoras, y refuerza la importancia de seguir fortaleciendo la profesión docente. 

Nacionales en la comuna de La Ligua para regularizar títulos de dominio.

Se trata de la única en la provincia de Petorca y comenzó a funcionar gracias a un convenio firmado entre el municipio de La Ligua y el Ministerio de Bienes Nacionales.

El espacio atenderá los miércoles, de 09:00 a 14:00 horas, en una oficina ubicada en el subsuelo del edificio municipal.

La oficina cuenta con un abogado que resolverá trámites en el territorio y así evitar traslados a otros puntos de la región. Se entregará apoyo directo y se acompañará a los vecinos y vecinas durante todo el proceso, asegurando orientación clara y



LA ATENCIÓN SERÁ LOS  
MIÉRCOLES

cercana

Washington González Hidalgo, abogado de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales indicó que "fuimos contratados los profesionales con cargo al convenio de La Ligua para iniciar 600 asistencias legales o jurídicas a vecinos de la comuna de La Ligua".



LOS VECINOS TAMBIÉN APORTARON A LOS PROYECTOS

## Olmué inauguró nuevos pavimentos participativos

El trabajo colaborativo de vecinos y del programa de Pavimentos Participativos, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, permitió en Olmúa mejorar los accesos a sectores de Villa La Campana y Manuel Rodríguez.

Estas obras, de aproximadamente 700 metros lineales, tuvieron un financiamiento que superaron los \$460 millones y fueron ejecutadas en el periodo de un año. Los resultados, también, beneficiaron al

también beneficiarán al sector de La Cabrera, ya que las calles pavimentadas constituyen el único acceso a esta parte de la comuna.

Hasta el hito de inaugu-  
ración llegó la subsecretaria.